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Vinum                                         17                                                       Juin 2019 
Arômes prometteurs, encore très discrets; attaque d’une bonne densité, tanins élégants, 
grande tension, juteux et long ;  la très grande classe et le meilleur vin jamais goûté ici. Doit 
mûrir! 
Promising and still very discreet aromas; compact approach, dense construction, elegant 
tannin, great tension, juicy and long; the very big class and the best wine ever tasted 
here. Must mature! 
 

Vinous/Antonio Galloni 91 Decembre 2018 
Le Laroze 2016 est généreux, juteux et facile à boire. Fruits rouges très mûrs, espresso, 
moka, cuir neuf et épices douces se mêlent dans ce Saint-Emilion nuancé. L'élevage a 
donné au 2016 un niveau de finesse qui n'était pas présent en primeur. Bien que pas 
particulièrement complexe, le 2016 est absolument délicieux. Dégusté deux fois. 

The 2016 Laroze is plump, juicy and easy to drink. Super-ripe red fruit, espresso, mocha, new 
leather and sweet spice are all laced together in this nuanced Saint- Emilion. Elevage has 
given the 2016 a level of finesse that was not present en primeur. Although not especially 
complex, the 2016 is absolutely delicious. Tasted two times. 

Yves Beck 93 Novembre 2018 
67% Merlot, 30% Cabernet Franc, 8% Cabernet Sauvignon 
Rouge grenat aux reflets violets. Bouquet élégant, complexe qui allie idéalement des notes 
épicées, fruitées et florales. Attaque friande et fruitée. Au palais le vin a de l’ampleur, du 
caractère et est parfaitement soutenu par ses tannins. Ces derniers sont fins, puissants et 
offrent un bel avenir à Laroze. La structure assure bien les arrières et confère du jus, de la 
race et soutien l’expression aromatique. Un vin qui brille par sa délicatesse mais aussi par 
sa précision et son caractère.2023/2038. 
Garnet red with purple reflections. Elegant, complex bouquet that ideally combines spicy, 
fruity and floral notes. Delicious and fruity attack. On the palate, the wine has fullness, 
character and is perfectly supported by its tannins. These are fine, powerful and offer a 
bright future to Laroze. The structure provides good rear support and confers juice, breed 
and supports aromatic expression. A wine that shines for its delicacy but also for its precision 
and character. 2023/2038. 

 
 
 
 
 



 
Decanter/Jane Anson 90 Octobre 2018 
Il y a beaucoup à aimer ici. Un fruité charnu, riche en texture et doté d’une sensation 
d’élévation, est parfaitement maîtrisé du début à la fin. On sent le fruit mûr, le milieu de 
bouche est juteux et donne le sens de la perspective. On note des touches d’épices, de 
poivre blanc avec une belle longueur en finale. 
There is a lot to like here. A fleshy fruitiness, rich in texture and with a feeling of 
uplifting, is perfectly controlled from start to finish. You can smell ripe fruit, the mid-
palate is juicy and gives a sense of perspective. There are touches of spices, white pepper 
with a nice length on the finish. 

 
 
Le Figaro Vin :             17,5 (4,5/5) 
Dégustation de la rédaction du Figaro Vin : Nez de fruits rouges très frais, notes florales, 
boîte à cigare. Bouche séveuse, gourmande, tannins ronds et crémeux, finale longue. 
Tasting of the editorial staff of Figaro Vin: Nose of very fresh red fruits, floral notes, cigar 
box. Sappy, greedy palate, round and creamy tannins, long finish. 
 

JM Quarin 16,75/93 Mars 2017 Primeur 
Outsider 
Le meilleur jamais fait avec le 2010 ! Couleur noire et pourpre. Nez intense, fruité, frais. 
Moelleux à l’attaque, juteux en milieu de bouche, fondant, aromatique, le vin monte et 
s’achève puissant en seconde partie du palais. Très belle longueur à la tannicité présente, 
mais enrobée. 
The best ever with the 2010! Black and purple color. Intense, fruity, fresh nose. Soft on the 
attack, juicy on the mid-palate, melting, aromatic, the wine rises and ends powerfully on the 
second part of the palate. Very good length with present tannicity, but coated. 

 
James SUCKLING 94/95 Mars 2017 Primeur 

 
 

Jancis Robinson 16,5+ Mars 2017 Primeur 
Couleur pourpre, dense et sombre. Nez frais, aromatique, influencé par le cabernet franc. 
Encore très frais en bouche, voluptueux. Vraiment très excitant. 2024-2036 
Dense dark purple. Fresh, aromatic Cabernet Franc sort of nose. Very fresh yet 
voluptuous. Really very exciting. Even if it seems almost approachable. Drink 2024-
2036 
 
Kris Kissack (Wine Doctor) 15-16/90-92 Mars 2017 Primeur  
Château Laroze 2016: Cet échantillon de barrique a un nez de poussière de craie et de 
cassis fumé. La bouche a une sensation plus souple, crémeuse et pourtant délicate que 
j'attendais compte tenu de la direction du nez, montrant ici un caractère assez large et 
riche, un lit assez moelleux de tanins mûrs, doux et même un toucher moelleux, le 
fruits enroulés autour. Il y a de jolies notes de prune rouge et de vanille, même si c'est le 
tanin adhérent qui vient contrôler le palais dans le temps. La finale est certainement toute 
la structure avant le fruit. Un style moderne et très structuré. 15-16 / 20 • 90- 92/100 
Château Laroze 2016: This barrel sample has a nose of chalk dust and smoked blackcurrants. 
The palate has a more supple, creamed and yet delicate feel that I was expecting considering 
the direction the nose was taking, here showing a rather broad and rich character, a fairly 
plush bed of ripe tannins, sweet and even a touch chewy, the fruit wrapped around it. There 
are some quite pretty red plum and vanilla notes to it, although it is the grippy tannin that 
comes to control the palate in time. The finish is certainly all structure ahead of fruit. A 
modern, very structured style. 15-16/20 • 90- 92/100 
 



 

RVF (Revue des Vins de France) 16/16,5    Mars 2017 Primeur 
Très belle réussite pour ce cru de pied de côte où les cabernets sont bien présents (40%). 
Le fruit exprime déjà des parfums racés, mélangeant fleurs et humus. Beaucoup de grâce, 
de mesure, de sérieux et de délié. Bonheur précoce en perspective! 
Very good success for this cru at the foot of the coast where Cabernets are very present 
(40%). The fruit already expresses racy aromas, mixing flowers and humus. A lot of grace, 
measure, seriousness and looseness. Early happiness in perspective! 

 
Decanter 89 Mars 2017 Primeur  
Les fruits de la cerise noire et de la framboise donnent une belle attaque, mais le 
chocolat noir est déposé si épais en milieu de bouche que vous pouvez le couper de part 
en part. Les tanins ne sont pas amers car le millésime essaie vraiment de vous retenir de 
l'excès, mais cela est très excitant. Bien fait. 
Black cherry and raspberry fruits make for an attractive attack, but the dark chocolate is 
laid on so thick through the mid-palate that you can cut right through it. The tannins are not 
bitter because the vintage really does try to hold you back from excess, but this has high 
drama. Well made. 
 
A.Galloni/Vinous 89/92 Mars 2017 Primeur  
Le Laroze 2016 est un vin audacieux qui offre beaucoup d'immédiateté. De 
succulents fruits rouges foncés, du chocolat, des épices, du nouveau cuir et de la 
réglisse donnent au 2016 beaucoup de sa personnalité somptueuse. Les lecteurs 
doivent s'attendre à un style concentré et extrait. Dégusté deux fois. 
The 2016 Laroze is a bold wine that offers plenty of immediacy. Succulent dark red fruit, 
chocolate, spice, new leather and licorice give the 2016 
much of its sumptuous personality. Readers should expect a concentrated, extracted style. 
Tasted two times. 
 
Vinum                                         16,5                                      Juin 2017 Primeurs 
Style fruité et floral particulier, de la transparence,de l’ampleur et de la fraîcheur, finale 
juteuse; le meilleur vin jamais produit ici. Le 17 est à portée de main. 
Particular fruity and floral style, transparency, breadth and freshness, juicy finish; 
the best wine ever produced here. 17 is within reach. 

Yves Beck 92-93 Mars 2017 Primeur 
 

The Wine Cellar Insider Jeff Leve 89-91 Mars 2017 Primeur  
Mi-corsé avec des fruits rouges doux, sucrés et ardents et des notes de réglisse et 
d'épices, Cela devrait bien se déguster jeune. 
Medium bodied with soft, sweet, fiery red fruits and hints of licorice and spice, this should 
drink well early. 

Bettane-Dessauve (EnMagnum) 93/94 Mars 2017 Primeur 
Belle sève, onctuosité, longueur harmonieuse, du nerf, fin. 
Beautiful sap, smoothness, harmonious length, nerve, fine. 
 
 
Le Figaro.fr vin Frédéric Durand-Bazin 17,5/20 Mars 2017 Primeur  
Nez de fruits rouges très frais, notes florales, boîte à cigare. Bouche séveuse, gourmande, 
tannins ronds et crémeux, finale longue. 
Nose of very fresh red fruits, floral notes, cigar box. Sappy, greedy palate, round and 
creamy tannins, long finish. 



 
Dr. Ulrich Sautter/Falsfatt 90-92 Mars 2017 Primeur  
Dégusté presque à l'identique deux fois. Au Grand Cercle: cassis fraîchement fruité, point 
de maturation bien atteint, quelques pastilles de violette. La moelle des aînés. Airelle 
macérée. Prélude juteux, fruit de gibier légèrement sucré, tanin friable à dose moyenne, 
ne dépassant pas le crémeux, style harmonieusement accessible avec une bonne 
minéralité, mais seulement un potentiel aromatique moyen. Entièrement confirmé par la 
seconde dégustation à Villemaurine. 
Zweimal quasi identisch probiert. Beim Grand Cercle: frischfruchtig Cassis, gut getroffener 
Reifepunkt, etwas Veilchenpastille. Holundermark. Mazerationsfruchtig Preiselbeere. 
Saftiger Auftakt, leicht süße Gamenfrucht, mürbes Tannin in mittelhoher Dosis, in der 
Cremigkeit nicht übers Ziel hinausschießend, harmonischzugänglicher Stil mit guter 
Mineralität, aber nur mittlerem Aromapotenzial. Auf Villemaurine völlig bestätigt. 

 
 

Vertdevin.com 16,5+ Mars 2017 Primeur 
Le nez est fruité, frais, relativement gourmand et offre une bonne maturité. On y retrouve 
des notes de mûre écrasée, de cassis frais/mur et de fines notes de petits fruits associées à 
des pointes de boisé cacaoté ainsi qu’à une très discrète pointe de réglisse. La bouche est 
fruitée, juteuse, fraiche, minérale et offre un bon équilibre, une jolie trame acide, une belle 
tension ainsi que du gras et de la suavité. En bouche ce vin exprime des notes de mûre 
fraiche/mure, de framboise et de fines notes de petites baies associées à une discrète 
pointe de cassis frais ainsi qu’à une pointe de réglisse et à de fines touches de chocolat 
noir. Les tannins sont bien menés. Bonne longueur et persistance. Présence d’une pointe 
de poivre de Timut sur la persistance. 
The nose is fruity, fresh, relatively greedy and offers good maturity. It reveals notes of 
crushed blackberry, fresh / ripe blackcurrant and fine notes of berry fruit associated with 
hints of cocoa woody as well as a very discreet hint of liquorice. The palate is fruity, juicy, 
fresh, mineral and offers a good balance, a nice acid frame, a nice tension as well as fat and 
suavity. On the palate, this wine expresses notes of fresh blackberry / blackberry, raspberry 
and fine notes of small berries associated with a discreet hint of fresh blackcurrant as well 
as a hint of liquorice and fine touches of dark chocolate. The tannins are well developed. Good 
length and persistence. A hint of Timut pepper on the persistence. 
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